

EL FEUDALISMO

3. La sociedad feudal: la nobleza

El rey y los nobles eran guerreros y formaban la orden de caballería. Como ser caballero era muy caro, era necesario poseer un feudo, es decir, una extensión de tierra. Para ser caballero primero había que ser paje, después escudero y por último se les nombraba caballero.

Su principal actividad era la guerra. Los ejércitos se formaban solo para esas ocasiones, y se unía en grupos llamados mesnadas.

A partir del siglo XIII empiezan a tener importancia los arqueros y los ballesteros.

Para evitar los ataques a viajeros y lugares religiosos la Iglesia estableció la paz de Dios, y para limitar la duración de los combates estableció la Tregua de Dios.

- ¿Qué eran el rey y los nobles?
 - ¿Quiénes formaban la orden de caballería?
 - ¿Por qué era necesario poseer un feudo para ser caballero?
 - ¿Cuáles son los pasos para ser caballero?
 - ¿En qué ocasiones se formaban los ejércitos?
 - ¿Qué son las mesnadas?
 - ¿Quiénes cobran importancia a partir del siglo XIII?
 - ¿Para qué estableció la Iglesia la paz de Dios?
 - ¿Y para qué estableció la tregua de Dios?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA